
La comunicación es silenció para comprender. 
 
Un solo momento de comprensión puede traer toda una vida de significados, y esto solo 
se produce cuando trascendemos el pensamiento analitico y llegamos a sentir que 
TODOS SOMOS UNO.  
 
Es necesario llegar a la comprensión a través de la integración de las diferencias en un 
marco comun de semejanzas. UBUNTU, la humanidad entera por el bien comun.  
 
Muchas de vosotras estais preparandoos para entrar en el sistema. Sois una semilla que 
fructificarà y dara sus frutos ya en la nueva educación, una educación en la que el 
paradigma será el pensamiento holístico, en el que dejaremos de ser maestras y maestros 
que hablamos para pasar a ser maestras y maestros que escuchamos con nuestras dos 
dos orejas. Confio que si caigo, me puedo sobreponer. Un poquito de miedo esta bien, 
pero el mínimo.  
 
Somos como fotografos buscando sacar la mejor pose de cada uno de nuestros alumnos 
harmonizando las diferencias. Volvemos a la necesidad de buscar las potencialidades, y 
no los handicaps. Hemos de mirar la persona, es más grande que cualquiera de sus 
partes. El objetivo de la vida es la vida misma, y cuando tenemos las respuestas a las 
preguntas, la vida misma nos cambia las preguntas.  
 
Esto nos facilitarà llegar a una educación tranquila, a una vida tranquila. Por que, 
aunque nos hemos empeñado, este equipo de contenidos todavia no ha podido separar lo 
que somos en la vida de lo que somos cuando trabajamos (de panaderos o de maestros). 
Somos seres humanos por encima de cualquier otro adjetivo. SOMOS.  
 
Y para esta noche, cuando llegueis a casa, una pregunta: ¿de quien es la sombra que 
estoy viendo cuando veo la sobra que proyectan nuestros alumnos? 
 
La nueva educación es holistica, un gran viaje de transformación personal, meditando y 
reflexionando 


